LO DICE EN CONFERENCIA

Cházaro se retira del Frente Amplio

PATRCIA RAMIREZ Quiere concentrarse en su aspiración a la candidatura de la jefatura de Gobierno de Ciudad de México

I coordinador de los diputados PARA NO MANDAR SEÑALES por México, para concentrarse en su aspi- mentó ración a la candidatura a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

dejará su espacio en la Cámara de Diputa- nos pongan las reglas". aseveró. dos, una vez que esté lista la convocatoria competir por la Jefatura de Gobierno capi- todo que se está utilizando a nivel naciotalina, haya o no lineamientos del Instituto Nacional Electoral.

"Continuaré trabajando con el Frente Amplio, pero desde otra trinchera, que es la que construye un método en la Ciudad de México, y he hecho un llamado respetuoso a las y los compañeros del PRD en la ciudad, del PAN y del PRI a que determinemos ya. un método", expuso.

Además, el perredista emplazó a la presidenta del PRD en la CDMX, Nora Arias, a que renuncie a su cargo si busca competir con él y con quienes han levantado la mano como son los casos de Lía Limón; Santiago Taboada y Adrián Rubalcava; pues afirmó que no puede ser juez v parte, porque un cargo como el de diputado o el de alcalde, no riñe directamente: pero participar de la construcción del método y querer inscribirse al mismo, es delicado.

federales del PRD, Luís Espino- "Me separo del Comité Organizador del za Cházaro, anunció su salida Frente Amplio para no mandar señales como integrante del Comité Or- encontradas, creo que nuestra presidenta, ganizador del Frente Amplio Nora Arias, debería hacer lo mismo", co-

"Separarse del cargo de y ser, con todo derecho, una candidata del PRD en el En conferencia de prensa, aseguró que mismo método que los partidos. Que otros

Espinoza Cházaro consideró que para del PRD y la coalición Va por México para la Ciudad de México podría utilizar el ménal en el Frente Amplio por México, pues ya está definido el método y ya se cuenta con la plataforma electrónica.

'Si hay un lugar donde la ciudadanía quiere participar, es en la Ciudad de México*, aseguró

"Vimos la marcha en defensa del INE contra del 'Plan B', y no tendríamos por qué no tomar en cuenta a una ciudadanía que nos dice: Queremos participar. Y en lo particular, con el método que quieran, voy a competir", subrayó.

SON los miembros del PRD que aparecen en la lista a la Jefatura de la CDMX, Luis Espinoza Cházaro y hay que anotar a Nora Arias